



**Tanto la presidenta Claudia Sheinbaum, como la líder nacional del partido guinda, Luisa María Alcalde, revelaron que el 'pleito' entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López ya fue conciliado**

**POR CARLOS MONTESINOS  
Y KARINA VARGAS**

**L**os coordinadores Adán Augusto López y Ricardo Monreal resolvieron sus diferencias en la reunión que tuvieron con la presidenta Claudia Sheinbaum, así lo aseguró Luisa María Alcalde, líder

# #Morena 'Resolvieron diferencias'

nacional de Morena. Si bien, hizo hincapié en que deberán presentarse las denuncias por supuesto actos de corrupción que mencionaron.

"Con mucha altura de miras se resolvieron las diferencias y vamos a caminar todos juntos hacia adelante", dijo Alcalde Luján a medios de comunicación. Dando a conocer que ella también participó en la reunión de anoche en Palacio Nacional con los legisladores y la primera mandataria.

Destacando que ambos son políticos de mucha experiencia que han tenido liderazgos importantes en estos dos sexenios, acotó que "no es Adán Augusto, no es Ricardo Monreal. Son dirigentes, coordinadores de nuestras bancadas y por eso estamos convencidos de que, después de este desencuentro, estarán a la altura".

**Si hay irregularidades detectadas, tienen que presentar las denuncias. Ellos o cualquier funcionario público, no hacerlo es un delito"**

**Luisa María Alcalde**  
Presidenta nacional de Morena

**'Delito no denunciar irregularidades'**

Sobre las irregularidades en el manejo presupuestal del Senado de la República durante la gestión de Monreal que denunció López Hernández, la líder morenista señaló que deberán ser investigadas por las autoridades judiciales correspondientes para que, en su caso, se determinen a los responsables.

"Si hay irregularidades detectadas, tienen que presentarse las denuncias. Ellos o

cualquier funcionario público, no hacerlo es un delito", dijo al asegurar que no puede haber impunidad.

"Nunca hemos participado ni participaremos jamás en abonar a que haya impunidad o a que no se investiguen algún tipo de irregularidad".

**Confirma unidad**

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo subrayó que hay unidad en el movimiento que encabeza al hablar de la

reunión que sostuvo con legisladores de Morena en Palacio Nacional.

El encuentro se realizó la noche del lunes 16 de diciembre tras el intercambio de acusaciones entre los coordinadores de los grupos parlamentarios de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila, y del Senado, Adán Augusto López Hernández.

"Nos reunimos en la noche a veces, nos reunimos para ver la agenda legislativa, este periodo de sesiones es impresionante los resultados: 16 reformas constitucionales, muchas reformas a leyes secundarias.

"Hicieron un trabajo excepcional, nos reunimos para ver la agenda del cierre y el próximo año, si fuera necesario, habría extraordinario y si no hasta febrero. Son nuestros adversarios los que hicieron grande esto", manifestó la mandataria en su conferencia matutina.

Sheinbaum Pardo añadió que en la reunión, a la que también acudieron los senadores Gerardo Fernández Noroña e Ignacio Mier, así como la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, hablaron de lo que representa el movimiento político al que pertenecen tanto a nivel local como internacional.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REPORTE  
**Indigo**  
CINCO DÍAS

6

18/12/2024

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

